



aspf

Association pour la Sauvegarde
du Pays Fouesnantais

Fouesnant le 6 octobre 2023

Monsieur le maire de Fouesnant
Place du Général De Gaulle
29170 Fouesnant

Objet : forum des activités 2023

Monsieur le maire,

Le forum des activités 2023 s'est déroulé le 9 septembre 2023 dans les locaux de l'Archipel.

Nous souhaitons revenir sur cette journée et en premier sur la localisation de notre stand. En effet nous estimons que nous avons été fort mal placés. La salle M5 nous a été attribuée. Il s'agit d'une salle de musique située dans le sous-sol. Cette pièce isolée en fond de couloir n'est absolument pas conçue pour recevoir les usagers d'un forum et il est difficile de mettre en valeur un affichage de communication ou bien un écran pour diffuser des informations.

De plus nous ne comprenons pas pourquoi nous avons été en compagnie d'associations spécialisées dans la musique et le chant. Nos activités environnementales n'ont aucun rapport avec ces disciplines. Nous pensons que nous aurions été plus en adéquation auprès des associations attachées au patrimoine au niveau de la rotonde.

Cette localisation inadaptée nous a réellement surpris et a étonné nombre d'utilisateurs qui nous ont fait part de leur incompréhension.

Une discussion a d'ailleurs été diffusée sur les réseaux sociaux sans que nous en soyons à l'initiative. Nous ne doutons pas que vous en ayez pris connaissance.

Il est regrettable qu'un certain nombre de citoyens aient eu du mal à nous trouver et que d'autres nous ont cherchés sans succès, ne serait-ce que pour nous saluer...

Nous nous souvenons des échanges épistolaires lors de l'édition 2018 pour laquelle vous aviez refusé notre participation. Votre courrier du 16 mai arguait d'un manque de place et du risque que les usagers n'y trouvent pas suffisamment de cohérence.

Cette incohérence, vous l'avez mise en place en 2023 ...

Vous vous étiez ensuite obstiné en nous reprochant un manque de régularité dans nos actions (votre courrier du 29 mai). Vous connaissiez pourtant nos activités vers le grand public via notre exposition médiatique.

Pour la version 2023, vous avez tenté de nous rendre invisibles.

Force est de constater que cette tentative a de nouveau échoué car la discussion s'est poursuivie au-delà de nos espérances.

Notre association, les adhérents et les sympathisants qu'elle entraîne par leurs convictions partagées ne méritent en aucun cas une telle mise au ban.

Nous savons les contraintes entraînées par le succès du monde associatif sur la commune et qu'il est difficile sur le plan logistique de satisfaire tout le monde.

Néanmoins une situation plus appropriée et plus cohérente aurait pu nous être proposée ou du moins aurions-nous pu recevoir une explication au moment de notre installation par un membre de l'organisation.

Nous n'avons vu personne.

Nous comptons bien que ces observations seront reprises lors de la prochaine édition du forum des activités.

Nous vous prions de bien vouloir agréer, Monsieur le maire, l'expression de nos salutations distinguées.

Pour l'ASPF, Damien POËNCES.

Président de l'ASPF